

15. Mai 2022: 29. Internationaler Tag der Familie!

Zum „Internationalen Tag der Familie“:

Der 15. Mai ist seit 29 Jahren der „Internationale Tag der Familie“. Dieser Gedenktag wurde von den Vereinten Nationen ausgerufen und 1994 zum ersten Mal gefeiert. Er soll unser Bewusstsein für die Stellung der Familie in der Gesellschaft, die gesellschaftliche Gleichberechtigung im Allgemeinen, Frauen- und Kinderrechte im Speziellen, das Recht auf freie Wahl der Ehepartnerin bzw. des Ehepartners und den Schutz der Familie vor staatlichen Eingriffen stärken!

